



MPK bertangga siap beroperasi

Oleh Yuspita Anjar Palupi
 HARIAN JOGJA

UMBULHARJO :

Mulai Januari ini satu unit mobil pemadam kebakaran (MPK) bertangga siap beroperasi di wilayah Kota Jogja. Hal ini menyusul pemberian bantuan berupa satu unit MPK dari Pemerintah Provinsi (Pemprov) DIY kepada pemerintah kota (Pemkot) senilai Rp5,6 miliar.

"Kita mendapat bantuan yang merupakan hibah dari Pemprov berupa satu unit MPK bertangga. Dan *launching*-nya rencananya akan dilakukan pada 22 Januari mendatang," terang Kepala Kantor Penanggulangan Kebakaran, Bencana dan Perlindungan Masyarakat (PKBP) Kota Jogja, Sudarsono kepada wartawan, Senin (19/1).

Ia menjelaskan MPK bertangga yang baru kali pertama dimiliki ini, memiliki ketinggian tangga hingga 22 meter. "Dengan ketinggian tangga yang dimiliki, alat ini bisa menjangkau kebakaran yang terjadi pada lantai 8," terang dia.

Dikatakan untuk bisa mengoperasionalkan alat ini, pihaknya telah memberikan pelatihan khusus kepada sebanyak 22 personel dengan pematari

dari Korea dan dari Jakarta. "Alat ini buatan dari Korea. Dan untuk pelatihan tenaga operasionalnya dilakukan oleh tenaga ahli dari Korea dan Jakarta," kata dia.

Terkait kemampuan evakuasi yang dimiliki oleh MPK bertangga ini, Sudarsono menerangkan mobilitas MPK bertangga masih belum optimal. Terlebih melihat kondisi yang ada di Kota Jogja. "Untuk mengoptimalkan MPK tersebut memerlukan koordinasi dengan *stakeholders* yang lain. Semisal penyesuaian dengan jalan lingkungan. Pohon, masalah kabel listrik, dan kondisi bangunan," ujar dia.

Dengan kapasitas tangki yang dimiliki oleh MPK bertangga ini, dalam setiap operasionalisasi nantinya, harus di *back up* dengan tangki yang lain. "Daya pancarnya jauh lebih besar dari yang biasa. Namun begitu masih perlu di dukung dengan tangki pemadam kebakaran yang lain," jelasnya.

Lebih jauh, ia menjelaskan operasional MPK semua dilengkapi dengan peralatan serba komputerisasi, serta kamera pengintai untuk mengetahui titik api di ujung tangga.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Penanggulangan Kebakara	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Desember 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005